



さくらんぼぐみだより



尚徳福祉会 坂戸保育園 2022. 2

園庭の梅が咲き始め、少しずつ春の兆しが見えてきましたがまだまだ寒い日が続いています。お部屋では元気にダンスをしたり歌を歌う姿が見られます。このクラスで過ごすのもあと1ヶ月半となりました。これからも一日一日を大切に楽しく過ごしていきたいと思ひます。

かわいい鬼に大変身

節分製作では鬼のお面を作りました。画用紙の鬼の顔の赤か青か色を選び、めだまとキバをのりで貼り、お花紙3色を選んで髪の毛にしました。出来上がってお部屋に飾ると鬼だ〜と指をさして見ていました。



おには〜そと〜!

お部屋で豆まきをしました。事前に作った鬼のお面を帽子につけてみんなで新聞紙を丸めて作った豆をマスに入れて投げ合いました。「おには〜そと〜」と元気に投げて楽しみました。投げずに豆の回収作業を励む子もいてそれぞれが自分なりに豆まきを楽しんでいました。



おしゃべりたのしいね

園庭やお部屋では友だちと一緒に同じものを作ったり、見立て遊びを楽しむ等、どんどん遊びの輪が広がってきています。ログハウスではお屋さんごっこが始まり「いらっしゃいませ」「これですか」「どうぞ」「けーきです」などお友達や保育者と言葉のやり取りをしたり「これなあに?」「〇〇ちゃんはどこ?」など保育者に聞く姿が多くなりおしゃべりを楽しむ姿がみられるようになりました。



大きくなったね会



2月5日に行われるはずだった大きくなったね会は残念ながら中止になりましたが、クラスでは大きくなったね会ごとくして楽しみました。

★プログラム★

①お名前を呼ばれてお返事

大きな声でお返事をして手を挙げる子、恥ずかしそうにする子皆自分の名前を呼ばれると嬉しそうでした。

②「はるですねはるですよ」の手遊びの歌

かわいい手を動かしながらろうさんやワニさんを表現しました。

③エビカニクスのダンス

自分で作ったエビやカニのお面をつけてかっこよく踊りました。

④園歌「おひさまいっぱいさかどっこ」

日頃から親しんでいて「おひーさまーにこーにこー」と元気よく歌えました。

おねがい

爪が伸びていたり、鋭くなっていることがあります。生活や遊びの中でお子様自身やお友だちを傷つけてしまうこともあります。安全と清潔の為、ご確認をお願いします。

